

En un nuevo debate presidencial

Matthei y Kast arremeten contra Jara por cifras de desempleo

● Mientras el candidato ironizó con la cantidad de personas que encontraron trabajo, la carta de Chile Vamos dijo estar “devastada” por el estancamiento: 141 empleos creados en un año.

Un nuevo cara a cara protagonizaron los candidatos presidenciales Jeannette Jara (Unidad por Chile); José Antonio Kast (Republicanos) y Evelyn Matthei (Chile Vamos) en el seminario “Volver a Crecer: Shock de Inversión, Shock de Optimismo”, organizado por la Sociedad de Fomento Frabril (Sofofa) y La Tercera. Un asunto que marcó la alocución de los abanderados fue que el dato que reportó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), de un 8,9% de desempleo en el trimestre abril-junio de 2025, lo que representa una variación mínima con a cifra del mismo período del año anterior. Por esta cifra, la UDI ha sindicado a la carta oficialista como responsable, en su reciente desempeño como ministra de Trabajo del Gobierno de Boric.

En sus palabras de apertura, Matthei aludió a la candidata oficialista. “Quiero partir señalando que ayer quedé devastada al ver que en un año se habían creado 141 empleos. De hecho, cuando dije que eran 141, alguien me dijo 140.000. No le dije, menos de doscientos. Pero también hace poco tiempo atrás vimos que la pobreza en este momento es cierto que

con un cambio de metodología y eso hay que tenerlo claro”, comentó.

Y añadió que “habiendo sido ministra del Trabajo, yo tengo clara claro que la inmensa mayoría de los chilenos quieren salir adelante con su propio esfuerzo. Básicamente con un empleo digno, pero la verdad es que no se están creando. 141 en un año es una vergüenza”.

En esa línea, sostuvo que “la generación de empleo es la base de todo. Eso es lo que nos sacó, nos permitió disminuir fuertemente la pobreza. Eso es lo que nos permitió aumentar fuertemente los ingresos del Gobierno para hacer políticas de vivienda, políticas de salud, políticas de educación. A eso tenemos que volver, y las herramientas, y la gente, y las recetas están”.

Ejemplo de “sillas vacías”

El candidato republicano, también arrancó con la cifra del INE. “Si aquí estuvieran las personas que encontraron empleo en los últimos 12 meses habrían muchas sillas vacías, para que ustedes dimensionen lo que ocurrió en los últimos 12 meses”. “Chile vive, como todos saben, una tremenda emergencia, una emergencia en varios sentidos, nosotros no



Un nuevo debate se desarrolló ayer entre los candidatos a la presidencia del país.

venimos a adaptarnos a lo que existe hoy día, nosotros venimos a transformarlo, y esta es una transformación real, y por eso cuando hablamos de shock, es lo que nosotros les vamos a plantear”, sostuvo.

Dicho eso, aseveró que “un Gobierno en el que aumenta el desempleo, especialmente el femenino, es un Gobierno que no valora la importancia y la dignidad del trabajo; No hablaban de trabajo decente, dignidad del trabajo?”. Frente a la pregunta sobre qué medida enarbolará para apuntalar el crecimiento, Kast apuntó que “nosotros lo que buscamos primero es que nuestras políticas

sean pro-empleo, porque estoy consciente de que en Chile hay un millón de personas que no tienen empleo, donde hay una mayoría del mundo femenino y juvenil que no tienen trabajo. Estamos conscientes de que hay un 26% de informalidad, personas que hoy día tienen algún tipo de ingreso y que no pagan nada. Bueno, yo creo que eso tiene que ir cambiando paso a paso”.

La “receta” de Jara

Fue en el ítem de empleo que la exministra de Trabajo aludió a las críticas de sus competidores. “Yo creo que la mejor receta para que haya

más empleo es crecer más y lo que nos ha pasado es que han ocurrido dos fenómenos de la mano”, dijo.

“Por un lado ha crecido la fuerza de trabajo, es decir, más gente sale a buscar pega todos los meses, lo cual es bueno porque habla de una sana

expectativa, pero se ha retardado la aceleración de puestos de trabajo, y ahora la cifra aún sufre más estrechez, porque quienes saben de estos temas saben que además en invierno esto se pone más difícil, pero tenemos problemas estructurales”, complementó.

SE VENDEN ANTENAS INTERIORES, EXTERIORES Y DESCODIFICADORES PARA VER TV DIGITAL



ANTENAS EXTERIORES PARA EL TV DIGITAL CON 15DB DE POTENCIA RESISTENTE A CONDICIONES CLIMÁTICAS DE MAGALLANES. IDEAL